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会長挨拶

田中 宏 会場委員長：司 会

会員70名　出席48名  （出席計算人数52名）

10月12日は補填により100％出席率　77.4％

出席報告 花井 芳太朗 出席委員

関谷俊征会長

関谷俊征会長

～経済と地域社会の発展月間・米山月間～

懇談会

　台風19号が大きな被害をもたらしました。
その関係でWFF例会が中止となりました。本
当に大きな災害でした。被害に遭われた方に
はお見舞いを申し上げ、亡くなられた方には
心よりご冥福をお祈りします。
　今日はI.D.M.です。大嶽クラブ奉仕委員長
にお世話になって例会を開催します。
　I.D.M.は色々な形が過去にありました。私
が知る限りではホテルでの開催が一番多かったです。それはもちろん
結構だと思いますが、今回は少し委員長に無理を言ってリラックスで
きるような形でお願いしました。今日は指定席になっています。なか
なか例会だけでは新しい会員の方とキャリアのある会員の方との接

点が少ないと感じます。今回ベテラ
ンの会員の方も沢山参加して頂いて
ますので、せっかくの機会ですから気
楽な形で、今年は会員相互の理解を
深めることが一番大事なテーマです
ので良い機会にしていただけたらと
思います。

乾杯の挨拶 稲葉 徹　SAA

堀 慎治　副会長

司会の挨拶 大嶽 達郎 クラブ奉仕委員長

委員会・同好会報告

４RC親睦ゴルフコンペ 場　所：名古屋ゴルフ倶楽部和合コース
開催日       ：10月11日

清須RC：横井晶彦さん　中村禊さん
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　皆さんこんばんは。I.D.M.ということでインフォーマルディスカッ
ションミーティング、色 と々固まっていければいいと思います。瑞穂
RCの伝統は明るく楽しくやるクラブです。ぜひ本日は大いに食べ
大いに飲み、大いに語って結束を固めていきたいと思います。

　I.D.M.はインフォーマルディスカッションミーティングと言いま
すが昔はファイアーサイドミーティングと呼ばれていました。今日
は鉄板の前で皆さんでお話をするということでまさしくファイアー
サイドミーティングではないかと思います。
　最近新しい会員の方が増え会員総数70名となりました。調べ
て見ましたら30年以上歴のある方が10名、20～29年の方が14
名、10～19年の方が10名、9年以下の方が36名でした。9年以
下の方のほうが多いです。さらに5年以下の方が28名です。さらに
3年以下の方が16名です。本当に新しい会員の方が多くいらっし
ゃいます。ですので今回は席を指定席にし古い会員の方から順番
に並んでいただきランダムに決めさせていただきました。各テーブ
ルでは新しい方と古い方が混ざった席となっています。今日の趣
旨は若い方とベテランの方に是非色々腹を割って話しをしてほし
いです。40周年記念式典もありますので皆さんの結束力を高めた
いと思っていますのでよろしくお願いします。

次回第400回11月度ゴルフは11月25日（月）ぎふ美濃ゴルフ倶
楽部で開催されます。

閉会の挨拶

ニコボックス 花井 芳太朗 ニコボックス委員
妻へのお花ありがとうございます。
本日は食事楽しみです。

WFFは残念でした。また次回に期待します。
中日ドラゴンズがドラフト会議で東邦の石川選手を当てました。

北岡　寿人さん

花井芳太朗さん

鈴木　淑久さん

・
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･
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幹事報告 鈴木淑久幹事

渡辺喜代彦さん　松田　浩孝さん　鶴田　　浩さん　
湯澤　信雄さん　長坂　邦雄さん

10月24日（木）11時よりヒルトン4階梅の間にて推薦委員会が
あります。関係各位の方ご出席お願いします。
10月24日（木）例会終了後に白鳥庭園の令和の梅の植樹プロ
ジェクトの現場を視察します。出席される方は14時15分に白
鳥庭園の駐車場に集合でお願いします。
10月24日（木）午後6時より蓬莱軒松坂屋店にて湯澤信雄直
前幹事慰労会を行います。

・

・

･

2019-20年度
名古屋瑞穂ロータリークラブ
会長のテーマ
「50年に向けて新たな第一歩、
会員相互の理解を深めよう！」

2019-20年度
名古屋瑞穂ロータリークラブ
会長のテーマ
「50年に向けて新たな第一歩、
会員相互の理解を深めよう！」

2019-20年度
名古屋瑞穂ロータリークラブ
会長のテーマ
「50年に向けて新たな第一歩、
会員相互の理解を深めよう！」

2019-20年度
国際ロータリーのテーマ
ロータリーは世界をつなぐ
（ROTARY CONNECTS THE WORLD）

2019-20年度
国際ロータリーのテーマ
ロータリーは世界をつなぐ
（ROTARY CONNECTS THE WORLD）

2019-20年度
国際ロータリーのテーマ
ロータリーは世界をつなぐ
（ROTARY CONNECTS THE WORLD）

2019-20年度
国際ロータリーのテーマ
ロータリーは世界をつなぐ
（ROTARY CONNECTS THE WORLD）

1980年(昭和55年)1月10日
関谷　俊征
鈴木　淑久
鳥山　政明
毎週木曜日 PM12：30～
ヒルトン名古屋

1980年(昭和55年)1月10日
関谷　俊征
鈴木　淑久
鳥山　政明
毎週木曜日 PM12：30～
ヒルトン名古屋

1980年(昭和55年)1月10日
関谷　俊征
鈴木　淑久
鳥山　政明
毎週木曜日 PM12：30～
ヒルトン名古屋

創 立
会 長
幹 事
クラブ広報委員長
例 会 日
会 場

:
:
:
:
:
:

460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3 AMMNATビル7F 
052-211-3803
052-211-2623
2760_nagoya@mizuho-rc.jp
http://www.mizuho-rc.jp/

：

：
：
：
：

事 務 局

T E L
F A X
M A I L
U R L

　本日はI.D.M.ということで各テーブルで色々な話が聞け、有意義
な時間を過ごせたのではないでしょうか。
　又、さらに親睦が深まった事と思います。皆さんお疲れ様でした。



例会のご案内

■今週の卓話 10月24日（木）    

10月31日（木）    ■次週の卓話

11月7日（木）    ■次々週卓話

：
：
意外と知られていない、ベトナムの事
米山奨学生 グエン  ティ  カ  リン さん

テ ー マ
卓 話 者

：

：

明日から実践できるトヨタ式
ワンポイント講座
OJTソリューションズ営業部
営業企画マネージャー　岡内　彩 さん

テ ー マ

卓 話 者

：
：
ロータリー財団の多様性について
地区補助金委員会 副委員長（名古屋名東RC所属)
藤野　直子 さん

テ ー マ
卓 話 者
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